
PV Réunion de cercle

16 novembre 2022

Délégué.e.s présent.e.s : Tom Wullus, Corentin Hardy, Saara Sutt, Alexis Misselyn, Adèle Mathays, Cyril

Freyling, Yael Antonaros, Yannick Lecomte, Renaud Schaner, Jeanne Szpirer, Romain Taymans, Clarys

Lacomble, Zoé Graulich, Alexandre Flachs, Victor de Laveleye, Stella De Frenne, Victoria Englebert, Rafaël

Hueso, Philippe Mutkowski, Antoine Trillet, Ioanna Skiadas, Chiara Ledent, Guillaume Heureux, Gabriel

Pascoli, Morgan Tonglet, Hugo Jacquemin

Membres présent.e.s : Pierre Léchaudé, Zoé Ongaro, Maxime Hainaut, Chahine Mabrouk, Balthazar

Detter, Arthur Cattaruzza

À l’ordre du jour :

● Approbation de l’ODJ

● Approbation du PV - 7/11

● Debrief

○ TB OA x CM

○ TB OA x coopté.e.s

○ Festival

■ Rally Café

■ Festival

○ TD Festival

○ Soirée jeux de société

● À venir

○ Interfacs

○ Festival - Remise des prix

○ Aprem Delta

○ Pré-TD pré-ST-V

○ Saint-V avec le CP

○ Projection LAC



○ Ludo - Mario Kart

○ Conférence JF

● Quête sociale

● Trésorerie

● Jobfair

● Élection VPE

● Divers

○ Sainte-Barbe

○ Luca

○ Ski

○ Adventure

○ Colis-cours

● Approbation de l’ODJ

Non : 1

Absention : 2

Le reste approuve.

L’ODJ est approuvé.

● Approbation du PV - 7/11

Non : 1

Absention : 9

Le reste approuve.

Le PV est approuvé.

● Debrief

○ TB OA x CM

Coco H : C’était il y a une semaine et demi, on a fait un karaoké il n’y avait pas beaucoup de monde mais

c’était cool.

Clarys L. : C’était trop bien, je trouve que ça manquait de faire des TBs où on ne fait pas que boire.

Cyril F. : Est-ce que c’était vraiment nécessaire de le faire avec le CM ? Je trouve que ce serait plus cool

de le faire entre nous.

Hugo J. : Je trouve ça très pertinent que Maxime Garit soit en Ludo pour récolter des avis molette.



○ TB OA x coopté.e.s

Coco H. : C’était hier, honnêtement je m’attendais à plus de monde mais celleux qui étaient là étaient on

fire et on s’est bien amusé.e.

Hugo J. : Comme disait Clarys, pour ce genre de TB ce serait bien de prévoir des jeux ou quoi pour

chauffer des gens.

Romain T. : À cause de quoi il y avait peu de monde et comment mieux organiser la chose ? Je pense que

la date est un peu mal tombée à cause de la St-V, les délégué.e.s n’ont pas partagé correctement à leur

comité. Il y a un enfer bar ce soir aussi, et c’est le plus gros comité.

Zoé Grr. : Je pense qu’il n’y a pas eu grand monde parce que c’est la semaine de la St-V, il y a déjà le

pré-TD pré St-V et tout donc c’est compliqué d’avoir beaucoup de gens.

Coco H. : En effet, la date n'était pas incroyable, c’était le Festival  la semaine passée, cette semaine c’est

la St-V.

Romain T. : Je pense que  ça n’aurait pas été con d’attendre une ou deux semaines le temps que les

festivités se calment.

Tom W. : Je pense que même pour toi Coco, tu venais de ranger le festival, tu es dans l’organisation de la

St-V donc ca se voyait que tu n’avais pas vraiment le temps pour organiser de TB.

○ Festival

■ Rally Café

Julien C. : C’était marrant, pas grand chose à dire.

Coco H. : Est-ce que Tom a changé d’avis sur les guildes ?

Tom W. : Non c’est cringe. Mais c’était mieux que l’année passée.

Victoria E. : Il y a eu des problèmes avec l’horaire du parcours, on a attendu pendant 30min à rien faire

parce que les gens n'étaient pas au bon endroit.

■ Festival

Julien C. : Globalement ça a été.

Antoine T. : On a eu plus de monde que prévu. On était un peu plus que 1000 à priori. J’aimerais

remercier les 5 fier.e.s du comité Festival qui ont rangé jusqu’au lendemain aprèm. L’ISS est passé à 8h du



matin en disant que c’était le bordel et iels sont repassé.e.s à 17h et nous ont félicités pour le nettoyage.

L’efficacité du bar a été pas mal mais il faudrait trouver un autre système pour les affonds bar qui ont lieu

assez régulièrement, et pour les gens qui viennent c’est un peu chiant. Pour le bilan financier, il est

meilleur qu’escompté mais il manque encore quelques dépenses. Au Q2, on va voir comment faire pour

que le festi soit quand même sold out parce que c’était le cas avant le covid mais depuis c’est plus vide.

Apparemment le prix est un frein pour certaines personnes.

Ioanna S. : Remarque pour le bar : il y a des vieux bar qui ont été violents, donc faites attention.

Renaud S. : À quel point c’était efficace de faire le nettoyage entre nous et avec les scouts et pas avec

l’ISS ?

Julien C. : En temps normal ce n’est pas vraiment réalisable le nettoyage avec les scouts parce que le

Janson doit être propre pour le lendemain à 8h et avec les scouts le rangement prend beaucoup plus de

temps. Après on pourrait envisager de réserver le Janson le lendemain pour avoir la journée pour

nettoyer.

Jeanne S. : Pour les affonds bar, je ne trouvais pas qu’il y en avait beaucoup en tout cas lors de la

dernière perm. Je suis d’accord qu’on peut revoir et en faire moins mais c’est quand même une manière

pour le comité d’être remercié parce qu’on est quand même 2h30 en perm.

Tom W. : Je tenais à dire que le festival était vraiment chouette mais je pense qu’il faudrait quand même

se poser la question sur le fonctionnement du festival et le budget ? Parce que maintenant il y a moins

de gens au festival qu’avant.

Clarys L. : Peut-être revoir avec la toge le système de rangement parce qu’avoir le pass St-V gratuit alors

qu’iels ne font quasi rien, c’est bizarre.

Cyril F. : Mais cette année, on a changé de système. Le bureau a décidé de ne plus nous donner de pass

St-V d’office. On a le choix de rester pour  le rangement ou non et du coup celleux qui aident reçoivent le

pass.

Alexis M. : Moi j’ai compris qu’il y avait plus de togé.e.s dont le pass Saint-V était payé intégralement,

apparemment ce n’est pas clair donc on va revoir ça en interne.

Romain T. : Pour les années futures pour le rangement, au lieu de compter sur la toge parce que ça ne

marche plus vraiment, il faudrait proposer à tout le monde de ranger et on leur offre le pass st-v s’iels le

font.

Tom W. : C’était déjà le cas l’année passée.



Coco H. : Je pense que le bar a vraiment été bien géré par les trois anciens délégués. Le rangement du

bar a été vraiment hyper rapide, plein de gens se sont chauffés à ranger au tout début du rangement

donc c’était efficace. Sur le fonctionnement du bar pendant l’event, ce qui est compliqué avec le fait qu’il

y a moins de gens c’est que du coup les gens consomment moins et niveau tréso on a donc dû être hyper

strict derrière le bar et on a eu moins de rentrées. Du coup, il faudrait un peu trouver d’autres moyens

pour ramener de l’argent au festival parce que sinon tout repose sur le bar et ce n'est pas cool.

Hugo J. : Je voulais faire un point sur le lead du rangement, l’organisation était bonne et bien ficelée et je

plussoie l’initiative de donner le pass St-V à tous les gens qui rangent et pas juste à  la toge.

Alexis M. : Je suis d’accord aussi pour le rangement, c’était assez rapide. Après pour le nettoyage je ne

sais pas, j'imagine que c'était plus long. Pour la trésorerie, je sais que c’est difficile de respecter les 140

jetons par fûts avec aussi peu de monde. Je pense qu’il faudrait voir moins grand au niveau du bar parce

qu’avec 12 têtes branchées c’est normal qu’il y ait plein de bières de perm qui partent.

Coco H. : Mais le problème est que si le truc était plein, on aurait eu besoin de ces perms.

Yannick L. : Avant quand c’était sold out, il y avait beaucoup plus de monde hors guilde, donc peut-être

que diminuer le prix d’entrée, ça ferait plus de rentrées au bar en compensation

Marie G. : J’ai eu des retours de  gens qui étaient venus les années précédentes et qui avaient trop aimé

mais là cette année ces personnes étaient déçues donc je ne sais pas si quelque chose à changer ?

Julien C. : Les deux années covid ont aussi fait que plein de gens ont oublié ce que c’est vraiment le

festival mais je pense ça va revenir, ça prendra juste du temps.

Romain T. : Je ne suis pas persuadé que le prix soit le problème. Le public qui vient c’est des vielleux qui

peuvent mettre les quelques euros d’entrée.

Julien C. : Pour les vielleux c’est vrai mais pour les étudiant.e.s c’est quand même 8€ l’entrée qui doivent

payer et les consommations et c’est assez cher au final pour elleux.

Coco H. : Je pense que les gens qu’on doit attirer et qui ne sont pas là depuis 2 ans ce sont les

étudiant.e.s et pas les guildeux.euses parce qu’on ne les voit plus vraiment. Avant le covid c’était une

énorme teuf au Janson donc il faudrait trouver un moyen de réinstaurer ça.

Antoine T. : Du coup la proportion de vielleux est plus grande et les 12€ d’entrée bourgeois bénéficient

le bilan. Les 400 étudiant.e.s qui ne sont pas là ce sont des étudiant.e.s et pas des vieilleux donc c’est

normal que la proportion de vieilleux soit plus grande.



○ TD Festival

Romain T. : Il n’y avait pas trop de monde mais à la fin ça allait. Niveau financier, ça devient vraiment

chaud les TDs donc on doit vraiment bien briefer le bar pour ne pas avoir de coule.

Tom W. : J’ai fait un point en réu ACE en disant que même en coulant pas du tout on est en négatif. La

prez de l’ACE va avoir une réunion avec les autorités par rapport au coût des TDs.

Hugo J. : En vrai le TD était bien donc voilà. Lorsque vous vous inscrivez pour une perm, vous vous

engagez à l’assumer. Ce n’est pas normal de ne pas venir à ses perms, nous ça nous met dans la sauce et

ce n’est pas cool. Surtout que ce n'est même pas tellement les perms sécu et bar, c’est la sheet OA. en

tant que délégué.e, il faut vraiment se chauffer pour les perms. Au pire des cas vous nous envoyez un

sms 1h avant, mais si on ne sait même pas que vous n’y êtes pas c’est chaud.

Romain T. : C’est surtout pour les perms OA et normalement c’est ces perms là que vous devez prendre

en priorité parce que vous êtes délégué.e.s avant tout.

Tom W. : De manière générale quand vous prenez une perm n’hésitez pas à le noter dans votre agenda

sinon vous allez oublier.

Renaud : C’est juste pour le financier, vu qu’au bar on n’a pas coulé comment on est autant en négatif ?

Hugo J. : En pleine bleusaille on avait 8 agent.e.s de sécu, là on en a pris 6 pour ce TD mais c’était quand

même 1200 euros. Le prix à l’heure par agent.e a doublé.

Romain T. : Le prix de la sécu fait un gros impact.

Zoé Grrr. : Par rapport aux perms, Marie et moi gérons beaucoup seules la safe zone donc on est chaude

que vous trouviez avec nous des gens pour les prendre.

Romain T. : Mais peut-être il faudrait-il revoir la sheet de perms parce que pour la safe zone c’est écrit

“géré par les E&I” donc on n’est pas trop au courant de ce qu’il se passe à ce niveau là.

Zoé Grrr. : Nous on a une énorme sheet E/I et on peut vous la partager pour que ce soit plus clair.

Coco H. : Pour que ce soit clair niveau financier, les prix fixes ont doublés et pour les fûts c’est augmenté

de 25€.



○ Soirée jeux de société

Eliot C. : Hier soir il y avait une soirée jeux de société qu’on a fait au BEP. J’ai oublié de prévenir pour le

calendrier, j’ai fait du pain. Il y a eu un peu de visibilité.Il y a eu un souci d’organisation car il n'y avait pas

de formulaire d’inscription.

Tom W. : Je pense qu’il y avait un problème avec la date vu qu’il y avait le TB OA + coopté.e.s.

● À venir

○ Interfacs

Renaud S. : Ce soir c’est badminton et ping pong. Venez après au Live CP c’est trop bien.

○ Festival - Remise des prix

Morgan T. : C’est ce soir, on fait ça avec le PNTM. Ce sera cool parce qu’on aura le live CP en même

temps.

Alexis M. : Il y aura des crêpes !

Morgan T. : On aura quand même besoin d’aide ce soir, je vais envoyer la sheet maintenant.

○ Aprem Delta

Achille V. : Demain avant le pré-TD on fait un petit évent dans le cercle avec de la hoegaarden rosée et

de la delta. Il y aura des jeux, beerpong lac, l’évent est sorti, venez. Partagez l'événement, ça va être

chouette.

○ Pré-TD pré-ST-V

Hugo J. : Venez ça va être le feu. On a un petit problème d’autorisation avec Leroy. On a demandé pour

fermer à 1h et iels nous ont dit non, alors que le CdS elleux peuvent fermer à 1h30 à leur évent de lundi.

Le CdS ont eu les autorisations mais je sais pas pourquoi nous on nous les donne pas.

○ Saint-V avec le CP

Coco H. : Il y a eu un vote, je prends en compte les remarques. Je suis vraiment content des gens qui ont

donné leur avis, on a pu revoir comment on fait la St-V. On garde le pré-TD et on passe le pass st-v à 10

euros pour les membres. Il faudra juste mettre un peu moins de fûts au Sablon et au cercle. Je vais

bientôt sortir les horaires concrets. Il n'y a pas de bar en ville, on revient plus tôt au cercle, donc go faire

une super chouette ambiance le soir.



Cyril F. : Au  pré-TD tu n’es pas obligé de mettre que de la spéciale, tout le monde est déjà saoul donc tu

peux avoir une tête de pils et même avoir des softs. Je vois que tu as prévu 2000 euros pour le pré-TD et

ça me parait énorme alors que les gens sont flingués après la St-V et ne boivent pas beaucoup, les gens

dorment avant le TD.

Renaud S. : Je trouve ça cool aussi de faire tout avec le pré-TD. Juste je ne vois pas trop ce que le vote a

changé au niveau financier.

Coco H. : Le budget VPI est passé de -6000€ à -4000€.

Cyril F. : Moi je pense qu' un pré-td à 850€ c’est probable.

Coco H. : Si vous voulez je peux vous partager le nouveau prévisionnel où j’ai prévu plusieurs scénario.

Pour le pré-TD, vu qu'il n'y a pas le resto, j’espère qu’il y aura beaucoup de monde. Ce que j’ai

commandé c’est pas mal de spéciales mais avec une faible teneur en alcool. De la framboise, de la

pécheresse, du faro, etc du coup c’est quand même plus cher que de la pils.

Alexandre F. : Dès que tu as les slides du montage et démontage envoie les nous stp, ça presse.

Jeanne S. : Qui va vérifier qui on peut servir, on sera défoncé et dans le rush ?

Coco H. : Le plan c’est juste de mettre des bracelets à tout le monde. Du coup il faudra qu’il y ait des gens

avec des sheets membres.

Jeanne S. : Du coup il y aura une perm avec un PC et tout à l’entrée ? Parce qu'il faudrait y réfléchir alors.

Coco H. : S’il y a quelques externes qui viennent je vais gérer moi, mais s’il y a un gros groupe je leur

demanderai de payer le pass.

Yael A. : C’est Sablon puis tout le monde va vers le centre puis on va direct au cercle ? Du coup il n'y a

pas de bar après le centre ?

Coco H. : Il n'y a pas de bar cette année. Je voulais faire un resto de base mais je n’ai pas trouvé

d’endroit, mais ce serait bien que les responsables de cortège, Tom et Adèle, lead les gens vers un

endroit où tout le monde pourra manger un truc.

Yael A. : En 2017, il y avait eu une commande de pizza au cercle et je suis vraiment contente qu’on ait le

pré-TD gratuit.

Coco H. : Ça vous intéresserait qu’on fasse une commande de pizza au cercle ?



Cyril F. : Je pense ca va être un enfer à gérer, les gens seront irradiés et vont se disperser, je pense ca va

être trop chiant à gérer pour toi.

Alexandre F. : Je me rends compte que la réévaluation du budget je trouve que c’est dommage qu’on

n’avait pas une vue sur est-ce qu’on peut se le permettre?

Alexis M. : On fait un point trésorerie pour présenter les budgets dans 10 minutes.

Cyril F. : Vu que tout le monde va se barrer pour manger, les gens arriveront vers 21h donc il faut que ça

reste ouvert plus tard.

Coco H. : Ce serait vraiment très dommage si Leroy n'accepte pas.

○ Projection LAC

Florent P. : Lundi prochain il y aura une projection de film d’horreur. Grâce à notre ecoresp Nino on aura

du chocolat chaud gratuit et bio, venez ça va être posé et vous allez pouvoir vous chiller après une

guindaille intense. Des chips, des popcorns, des tablettes de chocolat tout gratuit.

Clarys L. : Quid de la projection avec le cercle LGBTQIA+ ?

Florent P. : J’ai contacté le cercle LGBTQIA+, iels étaient chaud.e.s de base mais la date ne leur convenait

pas du coup je suis parti dans une autre direction.

○ Ludo - Mario Kart

Chahine M. : C’est lundi, c’est un tournoi bibitif, on a la ludo et le bar pour l’évent. C’est des équipes de 3

donc tu fais des tournantes avec les manettes.On prend le CP et la ludo, on boit au CP et on joue à la

ludo.

Alexandre F. : Vous allez faire quelque chose pour empêcher les gens de charger la ludo avec des bières?

Eliot C. : On va continuer à faire gaffe aux bières en ludo, il y aura des organisateur.rices sobres qui vont

gérer ça et on va protéger toutes les consoles et  manettes.

○ Conférence JF

Alexandre F. : C’est le BEP qui organise  les conférences depuis cette année, parce qu’iels ont l’obligation

de participer à la JF. C’est le bordel, on n'avait pas de conférences prévues avant 2-3 semaines pour le

quadri. Là on en a une, c’est lundi, comment faire un bon CV et un profil LinkedIn. C’est avec Launch et

TMC.



Emilie B. : On s’est rendu compte l’année dernière qu’il valait mieux fusionner deux conférences

ensemble parce que ça ne marchait pas bien.

Tom W. : Les délégué.e.s qui sont en master, n’hésitez pas à relayer les infos sur vos groupes d’années et

à venir aux évents JobFair.

Alexandre F. : Sinon toutes les infos sont aussi sur le compte insta donc n’hésitez pas à le partager un

maximum. Une publication demandée est à peu près équivalente à 1 fût au cercle.

Yael A. : Pour avoir fait la JF l’année passée, ce serait cool qu’il y ait un after JF avec un suivi et des

contacts  avec des entreprises. Les étudiant.e.s sont un peu perdu.e.s après.

Alexandre F. : L’année passé il y avait encore une conférence après la jobfair sur comment négocier un

contrat mais c’est vrai qu’iln’ y avait rien pour le suivi entre les entreprises et les étudiant.e.s.

● Quête sociale

Gabriel P. : J’ai lancé la sheet de perm, on a une zone nulle à chier donc on a négocié d’aller avenue

Louise. Ce serait bien que vous alliez faire la quête avec vos fillot.e.s parce qu’iels ont un peu peur d’y

aller seul.e.s. Les gens donnent pas vraiment d’argent, plusieurs bleu.e.s ont déjà été récolté mais iels

n’ont pas reçu grand chose.

Zoé Grrr. : C’est quoi la commission sociale de l’ACE ?

Gabriel P. : Normalement il y a une réunion où tou.te.s les délégué.e.s social de l’ACE se réunissent pour

décider de tout ça.

Zoé Grrr. : Si possible allez à waterloo, quand j’étais bleue on y a été à 3 et on s’est fait 300€ en 2 heures.

Tom W. : Les gens qui ont des fillot.e.s, n’hésitez pas à y aller avec elleux parce que c’est vraiment

important en plus on reverse cette année à  une association d’aide pour l’IVG.

Yael A. : Pour l’année prochaine, ce serait bien de faire la comm’ pour la quête sociale plus tôt que le

lundi de la semaine de la st-v. Même si on a pas toutes les infos, c’est bien de déjà prévenir les bleu.e.s

qu’il y aura une quête sociale pour qu’iels se chauffent à récolter de l’argent. On aurait pu au moins nous

dire qu’il y avait quête sociale.

● Trésorerie

Cf. Slides (à demander à Adèle Mathays)



Alexis M. : La semaine prochaine, on doit avoir une idée plus ou moins claire du budget du Q1 donc

chaque délégué.e doit faire en sorte que sa sheet soit la plus complète d’ici là. Je parle surtout des dates

d'exécution, des tickets de caisse, des internes, des retours de caution, etc

● Jobfair

Emilie B. : On revient vers vous par rapport à Total. On a eu une réunion avec les deux “présidents et

doyens” et ils sont un peu d’accord qu’il faut prendre le temps de mettre des critères bien établis pour

dire si oui ou non une entreprise peut venir. On a décidé qu’on inviterait pas Total à la jobfair mais s’iels

veulent s’inscrire iels peuvent. Et iels se sont inscrit.e.s comme ça vous savez. Donc on aimerait faire une

liste de labels dans le companies book, et mettre une liste de questions pour challenger les entreprises.

On les mettra dans toutes les fardes que les étudiant.e.s vont recevoir.

Alexandre F. : Ce sont des questions pour favoriser la remise en question des étudiant.e.s par rapport

aux entreprises.

Emilie B. : Pour l’avenir, on fait la jobfair pour la fac’ mais si on arrive avec un dossier solide et concret on

vous suivra pour les critères à suivre pour les entreprises.

Alexandre F. : Ils n’ont pas dit “on veut pas que vous fassiez d’une telle manière”. Ils étaient très ouverts

et nous font assez confiance. On a même fait prendre conscience à Robert qui il invitait à ces cours.

Cyril F. : Pour les questions que vous posez aux entreprises, c’est vous qui les faites ou vous avez

demandé à des professionnel.le.s ?

Jeanne S. : J’ai contacté full entreprises dans l'initiative Shift Your Job, qui nous permettra d’établir ces

questions. Si on propose des questions que les étudiant.e.s ne comprennent pas, ça ne va pas non plus.

En tant qu’étudiant.e.s on réfléchit à des questions qui pourraient être intéressantes pour les

étudiant.e.s mais on aimerait avoir de l'aide aussi d’organismes extérieurs pour les questions.

Nino G. : Est-ce que vous allez vous occuper de monter ce dossier ?

Jeanne S. : On peut commencer à les contacter mais ce ne sera pas fait avant la fin du mandat. On aura

plus de temps après la jobfair parce que c’est le gros évent qu’on doit organiser. Ce serait cool de pouvoir

mettre sur le site de la JF ces critères, et ça pousserait peut-être les entreprises à se remettre en

question.

Nino G.: Ce serait bien que vous m'aidiez un peu pour le début de ce travail.

Alexandre F. : On essaye de mettre plein de petites initiatives. Aussi, pour ceux qui mettent leur CV sur le

site, il sera partagé à toutes les entreprises, c’est pour ça qu’elles viennent. Si vous êtes contacté.es par



une entreprise que vous n’aimez pas, vous pouvez prendre ça comme un exercice et leur dire non je ne

veux pas travailler pour vous.

Marie G. : Les questions seront-elles déjà mises en place cette année ou pas ?

Jeanne S. : Ça on aimerait bien les inclure dans le companies book déjà cette année avec une petite

feuille là-dessus pour les pousser à avoir une démarche proactive par rapport à leur recherche d’emploi.

Emilie B. : Le but c’est qu’il y ait une démarche proactive de la part des étudiant.es. Si les étudiant.es ne

veulent pas alors iels peuvent le faire elleux-mêmes.

● Élection VPE

Tom W. : Il y a des vielleux qui se sont plaints parce qu’on organisait pas d’élections VPE. Les statuts

disent que tant qu’il y a des postes vacants il faut organiser des élections mais il n'y a pas de limite de

temps donc techniquement on pourrait le faire en mars. On changera ça à l’AG statutaire. Dès qu’on a

une candidature, on ouvrira une période plus large pour les candidatures et puis on organisera les

élections VPE.

Yael A. : Tu veux changer quoi exactement dans la ligne des statuts ?

Tom W. : On veut mettre une temporalité précise à ces élections.

Yael A. : Ah, donc pas en mode on ne fait pas de cooptations.

● Divers

○ Sainte-Barbe

Romain T. : On a lancé l’évent. C’est organisé avec le bep, les alumnis font une fresque, le BEP un drink et
nous le banquet. C’est un peu difficile à gérer les inscriptions et les tables car il faut commencer à
combiner. Il y a plus de tables dispos donc il faut compléter les tables déjà réservées. Je vous invite à
combiner les tables où il n’y a pas assez de gens.

Clarys L. : Je ne comprends pas pourquoi on n’a pas pu choisir le menu, c’est l’auberge de boondael, j’ai
déjà été et j’avais 3 choix à chaque service.

Romain T. : Ce n’est pas un self-service, on ne peut pas choisir ce qu’on mange, on nous a donné le
menu.

Coco H. : On va voir si on peut augmenter le nombre de tables si la demande y est. Donc dites à vos
potes de s’inscrire au plus vite pour qu’on ait une idée.

Cyril F. :  Moi c’est une remarque que je transfère pour les jeunes travailleur.euse.s, qui viennent de
rentrer dans le monde du travail, je sais que 50€ c’est prix coûtant mais je pense qu’il faut diminuer le



prix pour les prochaines années. Par exemple en prenant une autre salle que l’auberge et en prenant un
traiteur. Beaucoup d’ancien.ne;s du CdB ne vont pas venir cette année car 50€ c’est trop.

Coco H. : Gros +1. Ça dépend beaucoup de l’endroit où on le fait, on a déjà  fait la Sainte-Barbe à

l’Auberge de Boondael et ça ne valait pas 50€.

○ Luca

Luca H. : À cause de raisons privées je n’ai plus le temps pour le cercle, je risque de devoir partir en

France pour mes stages donc je me vois obligé de vous dire au revoir. Guillaume a trouvé quelqu’un,

Balthazar pour reprendre le job. Je ne pense pas que je sois nécessaire dans l’organisation du cercle

actuellement, tout roule plutôt bien au niveau de l’atelier.

*Applaudissements*

*Applaudissements pour le travail monstrueux de Luca*

*Applaudissements*

Tom W. : Même si tu es en France je te conseille de venir à la Sainte-Barbe.

Renaud S. : Tu as transformé ton post et tu as fait un travail professionnel de malade.

Hugo J. : Tu dis que tu n’es pas indispensable, je pense que ce n’est pas vrai et que tu es tout à fait

important dans la chose enhaurme mais si tu souhaites partir fais le sans culpabilité, nous on est

content.e.s de t’avoir eu en tant que cons des colls.

Tom W. : Guillaume propose Balthazar pour reprendre le poste et on fera un vote comme Coco pour qu’il

soit là officieusement jusqu’à l’AG de mi-mandat où on commencera par l’AG élective de Cons des coll.

○ Ski

Renaud S. : Hier il y a eu l'inscrption du ski qui a été lancée. Bachelier c’est bien parti mais master il y a

que 4 chambres sur 10 qui ont été remplies. Je pense que c’est en partie parce que pleins de gens

crachent sur proride et sur le ski CP et je trouve ça un peu dommage parce que du coup maintenant ça a

des conséquences sur le ski de cette année. Je voulais juste faire une petite remarque, c’est chiant quand

on entend des rumeurs sur le ski, genre si vous parlez tous.tes à vos potes comme quoi l’année passée ce

n’était pas bien et que cette année ce sera pareil.

Romain T. : C’est quoi les projets pour améliorer ou comment on gère ça ?

Renaud S. : Normalement on paye les lits donc s’il y a pas de gens qui prennent les gens c’est le cercle

qui paye. J’ai un appel avec proride cet aprèm.



Cyril F. : Vu qu’on est un des plus gros ski, il faut leur dire assez vite pour qu’iels revendent les lits et iels

sont assez chill avec cette procédure. Il faut juste les prévenir assez tôt.

Renaud S. : De base le site peut crash, je préfère être sur google pour pouvoir gérer le site nous-mêmes.

Là ça fonctionne bien.

Cyril F. : Ce sont des chambres de combien pour le ski master, combien de gens peuvent s’inscrire au

total ?

Renaud S. : 54 masters.

Cyril F. : Chaque année, le nombre de masters diminue. Je suis d’accord pour les rumeurs et tout mais

malheureusement on n’y peut rien et ça va d’office arrivé vu comment ça s'est passé l’année passée et il

y a aussi eu le covid.

Renaud S. : Je comprends que ce soit compliqué à cause du  covid et l’année dernière pas ouf, mais ça

remet en cause tous les efforts que j’ai essayé de faire pour pallier ça et il y a malgré tout des rumeurs.

Cyril F. : Mon année il y avait eu plus de masters que prévu mais j’avais pas réussi à remplir le ski

bachelier mais j’avais négocié pour ouvrir plus de chambre au ski master et du coup compenser le ski bac

où il n’y avait pas assez de gens.

Renaud S. : Je ferai un debrief au plus vite des nouvelles info que j’ai tout  à l’heure. C’est pour ça que

tantôt je vais appeler Alex de proride.

Marie G. : Je pense qu'il ne faut pas négliger le prix qui a explosé depuis les années précédentes, et d’un

point de vue écologique, ce n’’est pas ouf de mettre de la neige artificielle..

Renaud S. : Je l’avais expliqué quand on a fait le vote, les prix explosent d’année en année et  surtout

pour la semaine master c’est la semaine de vacances en France donc c’est de toute façon plus cher et on

ne peut rien y faire. Le ski en général, à discuter pour l’aspect écologique on peut discuter pour organiser

d’autres types de voyage mais c’est plutôt une discussion pour le Q2.

Victoria E. : Peut-être faire un sondage avant les inscriptions pour être au courant du nombre de gens qui

veulent aller au ski ?

Renaud S. : On signe le contrat avant avril donc sonder ce n’est pas possible.

Cyril F. : Je pense qu’on peut changer le nombre de participant.e.s jusqu’en septembre. Du coup tu peux

voir au début de l’année combien il y a de BA1 inscrit.e.s et changer le nombre de places en fonction de

ça.



Renaud S. : Là on  va déjà  voir comment gérer pour cette année et puis voir ce  qu’on  fait pour l’année

prochaine.

○ Adventure

Clarys L. : Merci aux 22 personnes qui ont répondu au form que j’ai envoyé. Il y a aussi la question de

goûter des nourritures d’autres pays, ça aura d’office lieu. Le karting ce sera le samedi 20 février, entre 17

et 21h. Je compte organiser au Q2 une chasse aux sex toys, je vais profiter des promos de noël pour

acheter les sex toys. Je vais faire un mail avec les photos de sex toys pour que vous puissiez voter et

choisir les sex toys qu’il y aura à la chasse aux trésors.

Emilie B. : C’est jusqu'à quelle heure le karting? Parce que le weekend du 25 février il y a déjà des perms

jobfair donc il faudra faire attention à ça.

Clarys L. : Au pire je peux changer les horaires.

○ Colis-cours

Adèle M. : J’ai 2 perms ce soir pour les distributions colis-cours, j’ai besoin d’au moins 2 personnes de

16h à 18h et de 2 personnes de 18h à 19h30.

Adèle Mathays, avec l’aide de Saara Sutt et Alexis Misselyn

Secrétaire & Trésorerier.e.s du Cercle Polytechnique
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